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REQUERIMENTO N.º 150 /2021 

 

 

Senhores Vereadores 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais, que seja 

encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal de Saúde, para que possa 

informar a esta Casa o seguinte: 

 

 Qual a possibilidade de aquisição de alguns medicamentos, os mais 

solicitados que não são cedidos pela Farmácia Gratuita do município? 

 

 

                                 JUSTIFICATIVA 

 

Muitos munícipes me procuram solicitando esclarecimentos quanto a 

aquisição de medicamento que não são fornecidos pelo município e uma vez que 

exista a possibilidade de compra dos mesmos, isso diminuirá a demora e a burocracia 

na realização de todo processo e beneficiará aqueles que necessitam serem tratados 

com tais remédios. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 03 de maio de 2021. 

a. VEREADOR CRISTIANO CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 04 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de maio de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
 

 

 

 

 
 
 
 


